

16 Provinces

Ogooué-Maritime/Département de Ndougou/Gamba/œuvre de bienfaisance

Shell Gabon en soutien aux habitants du village Dianongo



Les agents Shell et quelques villageois, immortalisant l'instant.



Un agent de Shell mettant en marche le groupe électrogène offert aux populations du village Dianongo.

MZM

Libreville/Gabon

SHELL Gabon a doté, dernièrement, le village Dianongo d'un groupe électrogène de 66 KVA. Une initiative faite suite à une requête des populations lors d'une panne du précédent groupe offert déjà par Shell Gabon. En phase avec la politique sociétale de Shell Gabon,

cette action répond à la volonté de la compagnie d'entretenir d'excellentes relations de voisinage avec les communautés locales. Le don était constitué d'un groupe électrogène de 66KVA et d'un ensemble de filtres pour assurer l'entretien de l'appareil sur une durée d'un an. Shell Gabon était représentée pour la circonstance par Sylvie Avika, responsable des investissements sociaux, Valentin

Mboumba, responsable des services et relations avec les communautés, et Didier Eyi Nkoumou, super intendant du site de production de Rabi (OPN). Le sous-préfet du district de Ndougou, Moni Mandah, représentant l'administration publique, était assisté de Jean Robert Mananzambi et Fidèle Mougoula, respectivement chef de regroupement et chef du village de Dianongo. Lors de la remise du don,

le service de maintenance de Shell Gabon, qui a procédé à l'installation du groupe électrogène, a mis en route le générateur, sous la satisfaction des participants à ladite cérémonie. Les populations du village Dianongo, par la voix de Jean Robert Mananzambi, ont salué l'initiative de Shell Gabon et manifesté leur reconnaissance pour ce geste salutaire, qui va désormais combler les be-

soins du village en matière d'électricité. Les représentants de Shell Gabon ont, pour leur part, attiré l'attention des populations sur la bonne utilisation du nouveau groupe électrogène et le respect du programme d'entretien périodique tel qu'indiqué par le constructeur. Pour sa part, le sous-préfet Moni Mandah, a invité les populations à éviter les obstructions des voies d'accès des opérateurs

économiques, pour une raison ou pour une autre car, « la manière de demander vaut plus que tout l'or du monde, et il faut privilégier la voie du dialogue », a-t-il indiqué. Ainsi, au nom de sa hiérarchie et du gouvernement, l'administrateur départemental a remercié Shell Gabon pour l'acte posé dans le contexte économique difficile que traverse actuellement l'industrie pétrolière.

Ogooué-Ivindo/Département de la Zadié/Mékambo

Un village de Noël pour les enfants



Le bienfaiteur, Franck Atabi Bokamba (casquette), s'adressant à la foule.



Les villageois venus nombreux attendant ici de recevoir les cadeaux.

G.-M. NTOUTOUME

Mékambo/Gabon

Cette initiative du Cercle de réflexion des enfants de la Loué a fait le bonheur des tout-petits

A Mékambo et ses environs, les jeunes enfants n'ont pas été en marge de la célébration de la venue du petit Jésus au monde. La présence du Père-Noël, ce 25 décembre dernier, dans leur région, les a complètement surpris. Annoncée depuis quelques jours, personne ne croyait à son arrivée dans une zone aussi reculée du

pays. Pourtant, il a répondu au cri de cœur lancé par ceux qui n'avaient pas l'espoir de recevoir un cadeau. Invité par le Cercle de réflexion des enfants de la Loué (CRELO), une fondation de Franck Atabi Bokamba (jeune cadre de la contrée), l'homme à la barbe blanche a fait un grand nombre de petits heureux. Venu des différents villages de Mékambo, ces derniers ont reçu des jouets en tous genres, dont des jeux éducatifs et de société. La cérémonie a été animée non seulement par le Père-Noël lui-même, esquissant des pas de danse, mais a

également été marquée par les petits spectacles donnés par les enfants eux-mêmes. Malgré la chaleur accablante, la foule n'a pas désempilé l'espace qui l'accueillait. Aussi contents que leurs enfants, les parents ont reconnu la bonté des bienfaiteurs. « Je ne travaille pas, je n'avais pas de moyens pour acheter les cadeaux à mes enfants, quand ce petit (Franck Atabi Bokamba, NDLR), a annoncé cet évènement, cela m'a vraiment soulagée... », a avoué une mère de famille. Franck Atabi Bokamba, fondateur du CRELO, souhaite que son association

soit au cœur des difficultés des populations : « faire du social offre beaucoup d'amis. Quand vous avez un

peu, il faut penser à donner aux autres, comme le prône le président Ali Bongo Ondimba. »

Depuis plus de deux ans, cette ONG offre également des kits scolaires à la rentrée des classes.



C'était l'ambiance des grands jours dans les villages où la caravane de remise de cadeaux était passée.